



Tres centros catalanes, entre las cuatro entidades españolas con mejor investigación

AGENCIAS
Barcelona

El Instituto Catalán de Investigación Química (ICIQ), el Centro de Regulación Genómica (CRG) y el Instituto Catalán de Oncología (ICO) son tres de los cuatro centros españoles que realizan sus investigaciones con más excelencia, de acuerdo con el SCImago Institutions

Ranking World Report 2011.

Según la citada clasificación, el centro español con mayor tasa de excelencia desde el punto de vista de la investigación es el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), de cuyas publicaciones el 46,1% forman parte del 10% de los trabajos más citados en su ámbito científico en todo el mundo. Los tres siguientes son centros

catalanes: el 45,1% de las publicaciones del ICIQ se hallan en este 10% de trabajos más citados en su sector a nivel mundial, así como el 38,2% de los del CRG y el 37,6% de los del ICO.

Concretamente, este último porcentaje sitúa al ICO como centro hospitalario español con mejores niveles de investigación, cuya productividad en el

periodo 2005-2009 supuso más de la mitad de los 953 artículos científicos publicados.

Este informe cubre la investigación realizada entre 2005 y 2009, e incluye las instituciones —hospitales, universidades y centros de investigación— que en 2009 publicaron al menos 100 documentos de cualquier índole dentro de su ámbito de investigación científica.